
 

 

 

An den 

Vorsitzenden des Werks- und Verkehrsausschusses 

Herrn Fahrenkrog 

 

          08.01.2023 

 

Betreff:  Geschwindigkeitsreduzierung auf 70 km/h im Bereich des Probsteierhagener 

  Ortsteils Wulfsdorf auf der K31 

 

Sehr geehrter Herr Fahrenkrog, 

 

Anwohner aus dem Ortsteil Wulfsdorf haben beim Kreis einen Antrag auf Reduzierung der 

derzeit zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 100 km/h auf 70 km/h im Bereich Wulfsdorf 

auf der K31 gestellt. Da in dem Bereich Kinder die K31 an den jeweiligen Bushaltestellen 

überqueren müssen und die Entfernung von herannahenden Fahrzeugen von den Kindern 

nicht eingeschätzt werden kann, kommt es immer wieder zu gefährlichen 

Verkehrssituationen, die durch eine Reduzierung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit auf 

70 km/h entschärft werden könnten.  

Die WGP beantragt, dass die Gemeinde ebenfalls einen Antrag auf 

Geschwindigkeitsreduzierung in dem genannten Bereich der K31 beim Kreis stellt, um den 

Forderungen der Wulfsdorfer Anwohner Nachdruck zu verleihen. 

Ich möchte Sie bitten, diesen Antrag auf die Tagesordnung des nächsten Werks- und 

Verkehrsausschusses zu nehmen. 

 

Manfred Knorre 


